

2. Jugendturnier im Golfclubs Heddesheim

Die Jugend im Golfclub trat am Samstag, den 20.07. zum 2. Jugendturnier der Saison auf der Anlage des GC Heddesheim an. Dank der Unterstützung des Jugendfördervereins und des Sponsors der Steuerberatung Klingmann, konnte das Turnier auch in dieser Saison wieder angeboten werden. Da die Sommerferien in Hessen bereits angefangen haben und einige Jugendlichen bei den aktiven Mannschaften der Herren und Damen bei deren letzten Verbandsspieltag im Einsatz waren, war das Teilnehmerfeld mit 12 Teilnehmern leider überschaubar. Trotzdem konnten die Jugendlichen in einer 9 und 18 Loch Konkurrenz antreten. Das Wetter zeigte sich schon zum Start in den Tag von seiner besten Seite, so dass mit einem schweißtreibenden Turnier zu rechnen war.

Alle Teilnehmer nutzten die gute Witterung und trotzten den Temperaturen und kamen nach 9 bzw. 18 Loch mit durchweg guten Ergebnissen von der Runde zurück. Nach einem guten Essen und weiteren Getränken von der Gastronomie, konnten wir die Jugendlichen noch etwas mit einem Eis überraschen und abkühlen.

Rechtzeitig zur Siegerehrung konnte der Jugendwart Frank Ruland auch Friedbert Klingmann von der Steuerberatung Klingmann als Sponsor begrüßen.

Gemeinsam konnten sie die Siegerehrung durchführen und neben Gutscheine für den Proshop von Jürgen Bollack für die Gewinner auch Golfbälle als Geschenk für alle Teilnehmer verteilen.

Die Bruttowertung des 18 Loch Turnier gewann mit 31 Punkten Lukas Junge.

Bei der Nettowertung für das 18 Loch Turnier gingen die Preise an:

- 3. Platz: Max Ruland mit 42 Punkten
- 2. Platz: Lucas Wolbert mit 44 Punkten
- 1. Platz: Malin Keza mit 50 Punkten

Damit konnte Malin Keza gleich bei seinem ersten Jugendturnier sein gutes Training mit unseren Pros in ein tolles Ergebnis ummünzen.

Bei der Nettowertung für das 9 Loch Turnier gingen die Preise an:

- 3. Platz: Alea Lüft und Marie Ruland mit 23 Punkten
- 2. Platz: Aurelia Kälsch mit 24 Punkten
- 1. Platz: Maximillian Kälsch mit 27 Punkten

Der Jugendwart und der Jugendförderverein bedanken sich bei alle Teilnehmer, und natürlich auch dem Greenkeeping, bei der Gastronomie um Claudio Piermani und Quintino Pitzus, bei Christine Hartmann und dem Team der Geschäftsstelle,

den Eltern und Helfer und insbesondere der Steuerberatung Klingmann für die Unterstützung.

Die Jugend des Golfclubs freut sich nun auf das nächste Turnier im Rahmen des Gutperle Jugendcups in Rheintal Anfang August und die letzten Jugendturniere in den Sommerferien, um dann rechtzeitig für die Clubmeisterschaften Ende August fit zu sein.

An dieser Stelle möchten wir auch schon auf das Turnier des Jugendfördervereins im Herbst hinweisen. Hierzu werden in Kürze weitere Informationen an die Mitglieder gehen.

Die Sieger und Teilnehmer des 18 Loch Turniers



Die Sieger und Teilnehmer des 9 Loch Turniers



Einige Impressionen von der Siegerehrung und vom Turnier







Copyright Bilder: Bianca Ruland